



## 名古屋千種 RC 伊藤 健文 会長挨拶



本日、合同例会を設営いただきました名古屋東ロータリークラブ小田会長はじめ、ご担当の皆様にご心より感謝申し上げます。

名古屋千種ロータリークラブは名古屋東ロータリークラブをスポンサークラブとして1982年に創立されたクラブで、38年目に入っています。

本年度の当クラブの活動は、国際奉仕事業として

・キャンヘルプタイランド支援事業／タイ、カンボジアの子供達に奨学金、給食支援を寄付する毎年恒例の奉仕活動です。

・地区補助金を利用した奉仕事業として、カンボジアの小学校2校へトイレ建設を支援、11月には、完成式に会員7名とNPO職員の8名で参加予定です。

社会奉仕事業としては、

・千種警察と千種消防署への寄贈と表彰

・新規事業として「セカンドハーベスト名古屋」への食品の寄付と寄付金。公共団体、福祉団体、生活困窮者へ食品を寄付するとともに、食品ロスの削減をめざす。

・東山植物園へパラグアイオニバスの寄贈計画の推進

・東山総合公園のベンチ修繕、ペイントプロジェクト(会員、家族、インターアクトクラブの参加を予定)

以上が主な奉仕活動で、当クラブの会員36名が、各委員会に重複して奉仕活動に燃えております

## 名古屋昭和 RC 上野 広 会長挨拶



皆様、こんにちは。名古屋昭和ロータリークラブの上野でございます。小田会長はじめ名古屋東ロータリークラブの皆様、本日は設営をして頂きましてありがとうございます。また、料理の方も私共の年齢に相応しいものをご用意して

頂きありがとうございます。そして、兄クラブであります名古屋千種ロータリークラブの伊藤会長はじめ会員の皆様、一緒に例会を開催して頂きましてありがとうございます。

本日は、伊藤ガバナー公式訪問3RC合同例会でございます。伊藤ガバナーには以前から色々なご指導を頂きまして、今日も例会前の会長・幹事懇談会にてご指導を頂きました。本年度も3か月が経ちまして、あと残すところ9か月ですが、精一杯努力していきたいと思っております。

我々昭和クラブは再来年、創立30周年を迎えます。地区内85クラブある中で、やっと中堅の地位になったと思っております。新しいクラブも誕生しておりますから、それらのお手本になるように、昭和クラブもこれから30周年に向けて頑張っていきたいと思っております。

地区からは、戦略委員会の設置が要請されております。当クラブではクラブ奉仕委員会が戦略委員会として、3年後の30周年に向かってクラブ内改革、内外的な事も含めて行っていく所存でございます。30周年までの3年間をかけて、昭和クラブを良いクラブにしていきたい、ロータリーを成長させたいという思いでやっております。

そして、今日もガバナーから会員増強についてご指導を頂きました。私も入会して20年になり、もう60代後半です。これからは40代の若い人達をロータリアンとして迎えなければなりません。現在、昭和クラブは、会員数54名ですが、創立当時の60数名まで増強するのが今の目標です。そして女性会員の増強。現在、女性会員は4名ですが、これを20%の12名くらいにする事をこの3年間の目標にしています。

また、社会奉仕事業では、今月27日に行われる昭和区民まつりに合わせて「だれでもサッカー広場」というイベントを開催します。これは地区補助金を頂いての事業です。そして、昭和クラブでは以前から区内の史跡、旧跡のマップ作りをやっております。それに合わせて、5月に市民参加型の「ウォーキング史跡巡り」を開催する予定です。これは25RC社会奉仕事業のお金を頂いて実施します。今日もガバナーに言われました。出したお金は戻してもらいなさい、と。年次寄付、社会奉仕事業のお金も皆さんにご負担願っています。それを有効利用してクラブで活用したいと考えております。

11月には地区大会がございます。12月になりますと少しホットする時期でございますが、1月からはまた気を引き締めて、6月にはハワイまで行ってガバナーを応援したいと思っておりますのでよろしくお願い致します。

以上で会長挨拶とさせていただきます。「エンジョイロータリーライフ」ありがとうございました。

## 名古屋東 RC 小野 義彦 会長挨拶



名古屋東クラブは、一昨年度は、本多満ガバナー補佐を擁して I. M. を主管させていただきました。

昨年度はクラブ創立60周年にあたり様々な記念事業を開催、10月の記念式典・祝宴の折には今日ご出席の多くの皆様にもご参加を賜り、真にありがとうございました。

当クラブは、親睦を旨とするノンビリ・居心地のよいクラブをモットーとしていますが、ここぞというイベントには、ベテラン会員の指揮のもと若手会員が中心になって、全員が積極的に盛り上げていく、そういった風土があります。

今年度は、その記念誌発行、並びにグローバル補助金をいただいて2013年度に始まった、インド・ブネーにおける青少年のためのIT教育推進事業の検証と報告、並びに昨年度、地区補助金を申請したものの先方の事情で実行が遅れましたが漸く先日地鎮祭を済ませた、インドの女性のための職業訓練センター建設事業の完成確認と報告という大事な仕事が残っています。また例年、昭和区消防署の優良署員の表彰を行なっていますが、今年はその表彰式に出向き職場訪問例会を兼ねて昭和消防署の活動の研修見学を行います。

さて、伊藤靖祐ガバナー、南村朋幸地区幹事におかれましては、名古屋中RC創立50周年記念例会への出席とも重なり、過密スケジュールのなかお越しいただき、千種・昭和・そして東の3クラブ合同で、ガバナー公式訪問例会を開催させていただきます事、誠に光栄に存じます。

## 講話 第2760地区 伊藤 靖祐 ガバナー



1月にアメリカ・サンディエゴで1週間ガバナー研修を受けてまいりました。冒頭にマローニー会長より19-20年度のテーマの発表がございました。卓話の前に、まずマローニーRI会長の講話より年度テーマについてまとめましたものを皆様にご覧いただこうと思います。

～活動の指針となる強調事項は4つあります。～

最初の強調事項は、ロータリーを成長させることです。私たちの奉仕活動やプロジェクトのインパクトを成長させること、また、最も重要なのは、これからより多くのことを達成するために、会員基盤を成長させることです。行動を起こす時が来ています。新しい会員モデルをつくり、ロータリー入会への新しい道をひらき、既存のクラブが既存のニーズをかなえていないところで新しいロータリークラブとロータリーアクトクラブをつくるのです。

個人ではなく地域社会に入念な目を向けることのできる多様な委員から成る会員増強委員会をクラブに設置することです。地域社会にいる人びとのグループ、役職、職業のうち、クラブに会員がいないのはどれか？見つける必要があるのは、そういった人たちです。つまり、「職業分類制度」と呼ばれるものです。113年間続いてきたものであり、これを再発見し、活用する必要があります。

2つめの強調事項は、クラブよりも家庭に近いところにあります。それは、「家族」です。ロータリーの活動と家族との時間が競合せず、互いに補完し合うような文化をつくっていく必要があります。

3つめの強調事項、それは、忙しく仕事しているロータリアンもロータリーのリーダーとなれるようにするための道をひらくことです。ロータリーのはしごは、登るのが難しいものであるべきではありませんし、その必要もありません。もっと簡単にできるのです。ロータリーでリーダーとなることを阻む障壁の多くは、私たち自身が築いたものであり、違う時代、違う世代に合わせてつくられたものです。今こそ、適応し、文化を変えるときが来ています。

4つめの強調事項は、長年にわたるロータリーと国連との歴史的な関係に焦点を置いています。

ロータリーを通じて、私たちはつながります。ロータリーで私たちは、お互いの違いを超え、深く、意義あるかたちでお互いにつながることができます。ロータリーがなければ会うことがなかった人びと、職業上の機会、私たちの支援を必要とする人たちとのつながりをもたらしてくれます。私たちは互いに、また地域社会とつながり、同じクラブの会員だけでなく、私たち全員が属する世界的コミュニティの人たちとつながっています。ロータリーでの体験の中核にあるのが、このつながりです。それがあから、私たちはロータリーに入会し、ロータリーにとどまるのです。ロータリーを成長させる方法も、つながりにあります。そして、これが2019-20年度のテーマです。「ロータリーは世界をつなぐ」世界がかつてないほど分断されている今日、私たち全員をつなぐのはロータリーです。比類のない基盤を有するロータリーを通じて私たちは、人類の素晴らしい多様性とつながり、共通の目的を追求しながら未永く深い絆をつくり出しましょう。

今年度ガバナーを務めております伊藤靖祐と申します。私は1959年生まれ1982年に慶応義塾大学を出まして、その後、三井物産株式会社で14年の勤務を経て、学校法人聖英学園入職、現在、幼稚園保育園を展開。

ロータリー歴といたしましては、2001年に当時の福田清成ガバナーの紹介で江南ロータリーに入会、今日に至っております。

今年度RI会長テーマは、

### 「ROTARY CONNECT THE WORLD」

“ロータリーは世界をつなぐ” 昨年よりわかりやすいテーマと思います。国際大会、国際協議会に参加して、RIのコンセプト、アイデアを原文で聞いておりますと、たくさん出てくる言葉が一番重要なのではないかと思います。

**Connect** つながる。今年度テーマであります。

**Transform** 変革していこう。ロータリーも変わっていかなくてはいけない。ロータリーは形を変えていかないと持続可能な組織ではあり得ない。114年間ロータリーは時代に適応して変革してきました。

**Inspire** 鼓舞する。

昨年バリーラシン氏が掲げたテーマです

**Impact** 地域社会にインパクトを与えていく。

**Together** ロータリーは皆で一緒にやっていく。

これらを基に地区方針を、「グローバルに考え、地域社会とつながり、ロータリーを成長させよう」としました。

まずグローバルに考える。～ポリオの根絶に一人最低30ドルのポリオ寄付をお願いしております。

1980年代に日本はWHO、ユニセフの援助をいただいてポリオが根絶されました。それを今、世界へお返しをするということであり、だからポリオのご寄付も大変尊いものであります。

そのうえで、各クラブは成長していくためのデザインをしていただきたい。200名のクラブと20名のクラブではクラブの方向性もやる事も違います。地域性もあります。Together～各クラブ皆さんで考えデザインしてください。考える上でまず、現状分析から入ります。今、ロータリーがどのような状況におかれているか？

社会構造の変化、少子化や高齢化がはじまって人口減少が始まりました。昨年度、日本の人口は35万人ほど減りました。一宮市の人口が37万人です。ということは、毎年、日本で一宮市の規模の都市が消滅していく、更に加速する時代が来る、という事です。皆様のクラブ計画書を読ませていただきました。平均年齢60歳以上です。現状分析の中、10年後20年後、ロータリーとして何をしていくのかを考えていただきたい。

会員増強もする、奉仕もする、公共イメージも上げていく、そのためには2つのキーワードがあると私は思います。

### ・知的多様性 ・革新的柔軟性

知的にクラブで考え、クラブをデザインしてください。革新的に柔軟性も入れてください。

クラブの例会の在り方、奉仕のやり方、これで良いのか？例会を少し減らして奉仕を増やそう。これもひとつでございます。また、今年の規定審議会で革新的に出席要件の緩和が決定されました。

是非、皆さんにクラブをデザインし考えていただき、クラブを革新的に変えて成長して頂きたい、というのが地区の思いであります。

Rotary



ロータリーは  
世界をつなぐ

また、変えてはいけないものもございます。  
ロータリー理念の構造の基本、「中核的価値観」。これは変えてはけません。これを行動に表していくのが「ビジョン声明」、具体的に展開していくのが「戦略計画」です。解らないことが出てくるとき指針となるのが「ロータリー章典」です。

中核的価値観とは、親睦、高潔性、多様性、奉仕、リーダーシップです。これがベースのビジョン声明では、私たちロータリアンは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を取り合って行動する社会を目指しています。

原文では、**Together, we see a world where people unite and take action to create lasting change — across the globe, in our communities, and in ourselves.**

**Together** が、文頭で出てきます。

“皆でやる事が大事だ”という、ロータリーの精神がそこに表れていると思います。

神野年度に戦略計画委員会が各クラブにできました。今年度マローニ一年度からですが、RI戦略4つの優先事項が変わりました（5年ごとに変わります）

**RI戦略4つの優先事項**

- ① より大きなインパクトをもたらす
- ② 参加者の基盤を広げる
- ③ 参加者の積極的なかわりを促す
- ④ 適応力を高める

「ロータリーが私たちにとって何を意味するにせよ、世界はその活動成果によってロータリーを知るのです」

ポール・ハリス

不易流行をお考えいただき、適応力を高めるべくロータリーの運営、システムを考えていただきたい。

ロータリーの目的、こちらはクラブ計画書にも掲載されております。そして、

**ロータリークラブの目的（手続要覧より）**

本クラブの目的は、「ロータリーの目的」の達成を目指し、五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェクトを実施し、会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたリーダーを育成することである。

是非、リーダーシップをとれる人間をつくっていただきロータリーが成長していただく、ということが2760地区、各クラブが輝き続けるキーポイントだと私は思います。そしてこの3RCがますます発展いたしますこと、ご祈念申し上げます。

最後に、今年の世界大会 ハワイ・ハレクラニホテルで6月6日に「ガバナーナイト」を開催させていただきます。ぜひお越し下さい。そして初の試み、2760ゴルフをいたします。江南RC滝さんの所有でございますホノルルカントリーを貸し切りで開催させていただきます。沢山の方にお越し頂き親睦を深めて頂きたいと思っております。ご清聴ありがとうございました。

.....  
**謝辞**

伊藤ガバナー、ご講話をいただきありがとうございました。国際ロータリー主導で、基本的なルールがどんどん変わっていく事に対して、自分たちのクラブのルールはどこまでそれに従い、どこまでクラブ自治を守るのか。今日のガバナーのお話で少し示唆をいただいたような気がします。ありがとうございました。

**ニコボックス**

【10月7日】

足立 一郎	福井 浩道	萩原喜代子
長谷川 亨	伊藤 健文	河合 隆史
太田 和孝	笹野 義春	重野 有美
鈴木 聖三	谷口 優	舎人 経昭
吉田 玄		

13件 合計 25,000円

【10月1日】

堀江 宏輝  
ホームクラブご無沙汰しました  
加藤 重雄  
第72代横綱 稀勢の里の断髪式に家族で行って来ました。  
松岡 多加倫  
今期第1回目の季楽会を浜木綿本店にて10月25日に行います。ご夫人やご家族の皆様にもお越しいただければ、浜木綿の社長もお喜びになると思っていますので、会員の方々は是非美味しい中華料理を楽しみにしてください。  
宮尾 紘司  
エリン、ガンバレー  
大谷 恩  
インターハイ 桜花学園バスケットボール部優勝しました。記念の図書カードお納めください。  
碓氷 美佳  
10月になりました。秋本番です。松楓閣の百年桜の樹も色づき始め落葉がはじまりました。  
笹野 義春 結婚記念日お祝い  
朝倉 寿宜 福井 浩道 萩原喜代子  
長谷川 亨 伊藤 健文 梶尾 富二  
河合 隆史 小山 雅弘 牧野登志子  
大橋 幹夫 太田 和孝 笹野 義春  
鈴木 聖三 谷口 優 舎人 経昭  
和田 正敏 渡邊 源市 吉田 玄

24件 合計 70,000円

**【日台ロータリー親善会議 福岡大会のお知らせ】**



第7回 Japan-Taiwan Good-Will Conference in Fukuoka

**日台ロータリー親善会議**  
福岡大会

**2020年3月6日(金)**  
会場 ホテルニューオータニ博多



.....  
2020年3月6日(金) ホテルニューオータニ博多  
スケジュール：10時～登録 / 14時～開会式典  
16時～記念講演 / 17時30分～懇親晩餐会  
登録料：ロータリアン 22,000円 (※切11/29)  
\*詳細 事務局までお問い合わせください。